
CDQ NORD/OUEST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU MERCREDI 15/01/2025 A 18H30 
Présents : Sylvie MALLET, Jean-Pierre NEVEU, Geneviève EMPTOZ, Jean-Marc SOUCHEYRE, Edouard 
VAVASSEUR, Jacques CROSET, Nada KARAME, Virginie VIAL, Dylan DE PAZ, Marc BOUFFANET, Alain 
COLLON, Nathalie MALHER, Maria ROCHER, Catherine ROMAIN, Etienne PICHAT, Olivier CARTALLIER 

Secrétaire de séance : Marc BOUFFANET 

 

__________________________________________________________________________________ 

Points principaux abordés lors de cette réunion : 

Présentation de l’activité du CdQ par Analia Cabrera, 

BUPA  

Il y a beaucoup de demandes de projets BUPA pour le 6°, beaucoup de demandes de végétalisation 
des cours d’écoles. Nous souhaiterions une réunion des porteurs de projets avec les CdQ. 

Les votes pour les projets se dérouleront du 15 au 25 mai. Il y aura un bureau de vote à la mairie le 
samedi 24 mai, pour les personnes ne votant pas par Internet. 

Projet marché d’après-midi  

Prévoir une réunion avec la mairie centrale pour étudier les possibilités. Préparation d’un dossier afin 
de pouvoir le présenter à Claire-Cécile DAVID (Cheffe du Cabinet du Maire de Lyon) qui est prête à en 
discuter. 

Lancement des projets APICQ 

Points divers 

M.COLLON informe que le Conseil de Développement de la Métropole organise une assemblée 
citoyenne le 25 janvier, sur le sujet de l’acceptabilité de la transition environnementale : quelles 
perceptions de l’enjeu climatique, et des mesures prises par la Métropole, au moment où le Plan Climat 
Air Energie Territorial (Pcaet) est en cours de révision ? 

Les thématiques abordées seront plus précisément centrées sur l’espace urbain, 
l’énergie/logement/thermique, l’alimentation/agriculture. 

A cette occasion, M.SOUCHEYRE informe de la journée qu’organise l’ALEC le 8 février pour faire 
connaître ses activités (journée « CLE »). 

Les participants du CdQ sont intéressés par une présentation de l’ALEC dans l’arrondissement ; il est 
demandé à Alain (qui participera à l’évènement du 8 février) d’organiser le contact, en relayant ensuite 
auprès de Camille pour l’organisation (pour mémoire, une telle présentation a déjà été organisée dans 
le passé dans le 6e arrondissement). 

Il semblerait que pour avoir un immeuble connecté au chauffage urbain, il faut avoir un local technique 
donnant directement sur la rue (à vérifier) 



L’après-midi du premier jeudi du mois récupération d’objets en bon état à la mairie par le Foyer Notre-
Dame des sans-abri (vêtements, Bibelots, Jouets) 

Recherche de photos anciennes sur le 6°. 

 

Prochaine réunion le Mercredi 9 mars 2024 à 18h30 – Mairie du 6e 

 


